



Pièces	2 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	N-40897
Prix	998 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Franck Pilatte - Magnifique 2 pièces dans une des résidences les plus luxueuses et recherchées du secteur avec gardien à plein temps, tennis et piscine d'eau de mer. Ce deux pièces en étage élevé offre une magnifique vue sur le port et le Mont Boron. Il est composé d'un beau séjour avec cuisine ouverte équipée et d'une chambre, le tout donnant sur large terrasse exposée sud-ouest. Il comprend également une salle de douche, un dressing et un WC. Un garage et une cave attenante complètent ce bien.

Franck Pilatte - Magnificent 1 bedroom apartment in one of the most luxurious and sought after residences in the sector with full-time caretaker, tennis and seawater pool. This 1 bedroom apartment on a high floor offers a magnificent view of the harbour and Mont Boron. It consists of a beautiful living room with open kitchen and a bedroom, all overlooking large terrace facing south-west. It also consists of a shower room, a dressing room and a toilet. A garage and an adjoining cellar complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

